

# *Sismo de 6,1 estremece zona nororiental ecuatoriana*

---



Quito, 18 abr (RHC) Un sismo de magnitud 6,1 en la escala de Richter estremeció Pastaza, provincia nororiental de Ecuador, sin que se reporten daños preliminares.

El temblor, con una profundidad de 16,8 kilómetros, se ubicó en Puyo, ciudad capital, según los datos ofrecidos por el Instituto Geofísico.

Por su parte, el Sistema Integrado de Seguridad ECU 911, en un reporte inicial precisó que recibieron 24 llamadas de consulta, pero ningún informe sobre afectaciones.

En Pastaza la situación está normal, de acuerdo con la información.

Poco después, otro movimiento telúrico, de magnitud 4,6, se registró en Macas, provincia Morona Santiago, frontera con Perú.

Desde el terremoto de 7,8 del pasado 16 de abril de 2016, suman tres mil 534 las réplicas, las más fuertes en diciembre pasado.

Con información de Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**